
2023年度 修了⽣による⼤学院評価アンケート【法学研究科】

1. ⼊学年度

22
応答

最新の回答
"2021"

"2022"

"2022"

2. 専攻

3. 開講されていれば是⾮とも履修したかったと思う科⽬があれば、お書きください。

2
応答

最新の回答
"演習ほど専⾨的でない講義形式の授業"

4. 指導教員届の時期は適切であった

22 応答 03:17 完了するのにかかった平均時間 終了済み 状態

政治学専攻 3

私法学専攻 14

公法学専攻 5

強くそう思う そう思う どちらとも⾔えない そう思わない 全くそう思わない 回答できない

指導教員届の時期は適切であった

100% 0% 100%



5. 4.で「強くそう思う」以外と答えた⽅は、指導教員届の時期をどのように改善すればよいと思われますか

1
応答 最新の回答

6. 修⼠論⽂題⽬届の時期は適切であった

7. 6.で「強くそう思う」以外と答えた⽅は、修⼠論⽂題⽬届の時期をどのように改善すればよいと思われますか

3
応答

最新の回答
"もう少し遅めにするか、再変更の機会を増やす"

8. 論⽂の指導は適切に⾏われていた

9. 修⼠論⽂報告会の時期は適切であった

強くそう思う そう思う どちらとも⾔えない そう思わない 全くそう思わない 回答できない

修⼠論⽂題⽬届の時期は適切であった

100% 0% 100%

強くそう思う そう思う どちらとも⾔えない そう思わない 全くそう思わない 回答できない

論⽂の指導は適切に⾏われていた

100% 0% 100%

強くそう思う そう思う どちらとも⾔えない そう思わない 全くそう思わない 回答できない

修⼠論⽂報告会の時期は適切であった

100% 0% 100%



10. 9.で「強くそう思う」以外と答えた⽅は、修⼠論⽂報告会の時期をどのように改善すればよいと思われますか

0
応答 最新の回答

11. 修⼠論⽂報告会は論⽂完成に役⽴った

12. ⼤学院教育全体について、⾃由に意⾒や感想を述べてください。

6
応答

最新の回答
"⼊学前は⼤学院は⼤学の延⻑線上にあるものと考えていたが、実際には⽣…

更新

2回答者 (40%) この質問に ばらつき回答しました。

強くそう思う そう思う どちらとも⾔えない そう思わない 全くそう思わない 回答できない

修⼠論⽂報告会は論⽂完成に役⽴った

100% 0% 100%

ばらつきAプラス評価

GPA向上を⼼がける学⽣
指導教授
修論

進め⽅

⾯倒⾒の良い教授 ⼤学院

問題

興味があった場合 有名な学者た

⽴場
研究

法律分野

基幹科⽬

演習

取得難易度

格 教員
成績評価基準


